

zu TOP

Mainz, 17.09.2019

Anfrage 1382/2019 zur Sitzung am 25.09.2019

Islamus/Salafismus in Mainz (AfD)

Wir fragen an: Islamus/Salafismus in Mainz

Nach den Vorfällen im afghanisch-islamischen Kulturverein und den Geschehnissen um den Al Nur-Kindergarten hat es sich gezeigt, dass es auch in Mainz salafistisch/islamistische Tendenzen gibt. Die AfD-Fraktion fragt an:

1. Welche islamischen Einrichtungen und Einzelpersonen werden derzeit vom Verfassungsschutz beobachtet?
2. Liegen der Stadt Erkenntnisse vor, dass im Arbeitskreis Mainzer Muslime (AKMM) e.V. Personen oder Einrichtungen vertreten sind, die vom Verfassungsschutz beobachtet werden bzw. von denen Erkenntnisse des Verfassungsschutzes zu salafistisch/islamistischen Tendenzen vorliegen?
3. Gibt es in Mainz islamistische Rückkehrer aus dem syrischen Bürgerkrieg? Wenn ja, wie viele?
4. Wenn ja bei Frage 3: in welchem Moschee- und Kulturvereinen verkehren diese Personen?
4. Welche islamischen Kultur- und Moscheevereine wirken bei städtischen Veranstaltungen, wie etwa der interkulturellen Woche, mit?
5. Hat die Stadt Informationen über Moschee- und Kulturvereine beim Landesamt für Verfassungsschutz und/oder Polizei eingeholt, um eine Zusammenarbeit z. Bsp. im Rahmen der Kulturarbeit, zu überprüfen? Wenn ja, über wen?

F.d.R.
Kathrin Bruder
Fraktionsassistentin

Lothar Mehlhose
AfD-Fraktionsvorsitzender